

Anfrage Nr.: 0062/2009/FZ  
**Anfrage von: Stadträtin Paschen**  
**Anfragedatum: 01.12.2009**

Betreff:

**Zuschussgewährung für Theatersanierung**

Schriftliche Frage:

Seit wann ist der Stadt bekannt, dass die 3 Millionen Euro Zuschüsse vom Land abgelehnt wurden?

Antwort:

Der Aufstockungsantrag zum Sanierungsprogramm 2009 wurde am 30.10.2008 gestellt.

Mit Schreiben vom 30.03.2009 teilte das Regierungspräsidium Karlsruhe mit, dass der Antrag nicht berücksichtigt werden konnte. Formal stellt dies keine Ablehnung dar.

Zu dem entsprechenden Antrag „Theaterneubau“ (Drucksache 0107/2009/AN) der GAL/HD P & E und SPD vom 01.12.2009 wird die Verwaltung in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses berichten.